Asume Estado Islámico atentado terrorista en San Petersburgo



Moscú, 30 dic (RHC) El movimiento terrorista Estado Islámico (El) se adjudicó un atentado terrorista perpetrado contra un comercio de la cadena de tiendas Perekriostak, en San Petersburgo, donde al menos 13 personas resultaron heridas.

El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó la víspera una ley para arreciar las condenas por reclutamiento de extremistas y acciones violentas, incluida la cadena perpetua.

El Consejo para el trabajo con el Servicio Federal de Seguridad deberá contrarrestar la captación de reclutas para formaciones fundamentalistas, a través de las redes sociales, destaca la legislación.

Además, la ley también arrecia el castigo penal por el financiamiento del terrorismo o la influencia para involucrar a ciudadanos de ese país en la realización de ataques terroristas.

El documento introduce el término propaganda del terrorismo, cuyo delito se castiga con medio millón de rublos (ocho mil 680 dólares) o cinco años de privación de libertad. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba